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Matthieu 24 :32-51 « C’est pourquoi, vous aussi tenez-vous prêts, car le fils
de l’homme viendra à l’heure où vous n’y penserez pas. »

Que dit le prophète de Dieu à ce sujet :
La Bible dit que tout sera impressionnant en ce jour (de Jean Baptiste)

et même que toute montagne et toute colline seront abaissées et que toute
vallée sera exhaussée et que les coteaux se changeront en plaine (Esaïe 40 :3-
5). Je peux m’imaginer qu’ils pensaient que Jean, ce grand précurseur du
Christ, viendrait pour aplanir tout le désert et y planterait à nouveau de la
pelouse (Jean 1 : 15-23).

Oh, je peux imaginer qu’ils avaient des idées bien faites comme
aujourd’hui. Mais cela arriva si humblement que les apôtres le manquèrent.
Ils dirent, bien, pourquoi les écritures disent-elles… Tu montes là-bas pour
être offert, pourquoi les écritures disent-elles qu’Elie doit premièrement
venir ? (Matthieu 17 : 10-13).

Jésus leur répondit : « Il est déjà venu et vous ne l’avez pas
reconnu ». Et pour le Fils de l’homme, ils feront la même chose ». Mais Jean
fit exactement ce qu’il était supposé faire et le fils de l’homme devait souffrir
de beaucoup de choses ».

Je pense qu’il n’y avait pas un tiers du monde juif qui a su que Jésus
était sur terre. Ils doivent avoir entendu parler d’un certain fanatique
quelque part là-bas, mais ils n’y avaient pas prêté attention. Ils ont
simplement continué leur vie. « Il était venu aux siens et ceux-ci ne l’ont pas
reçu (Jean 1 :11).

Maintenant, c’est là que je crois que…Maintenant, il n’a pas dit qu’il
viendrait secrètement, mais que l’enlèvement serait un secret. Ainsi, si sa
venue était si sécrète, combien plus l’enlèvement ne sera pas un spectacle.
Ils diront, « bien, je pensais que l’enlèvement est supposé arriver avant tous
ces jugements sur terre ».

Il dira, « cela est déjà arrivé et vous ne l’avez pas su ». Voyez-vous ?
Cela sera comme un voleur dans la nuit (1 Thés. 5 : 1-11 ; II Pierre 3 : 10 ;
Apocalypse 3 : 3 ; 16 :15).

Maintenant, c’est de cette façon que cela arrivera et non pas qu’il enverra
des anges avec des bêches pour creuser les tombes. La Bible dit que nous
serons changés avant de cligner l’œil, juste en un clin d’œil (I Cor. 15 :
51-52). Tout sera terminé si rapidement.

La venue du Seigneur
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Bien, je peux imaginer que s’il y a 500 personnes dans le monde qui
disparaissent chaque jour, les gens n’en sauront rien. Ils disparaitront
simplement. Bien, il n’y en aura pas beaucoup qui iront dans
l’enlèvement.

Maintenant, je ne veux pas vous faire peur. Je ne pense pas que cela sera
ainsi. Mais, je voudrais simplement vous dire ce qu’Il a dit et vous le savez
vous-mêmes. « Comme c’était dans les jours de Noé pendant lesquels huit
âmes furent sauvées par les eaux… » Dans le monde entier, huit âmes
seulement furent sauvées par les eaux (1 Pierre 3 :18-21).

Bien, vous direz « Oh, mon Dieu, ça ne sert à rien que j’essaie. Cela
montre que vous n’avez pas le type de foi qu’il vous faut ». S’il n’y aura
qu’une personne, je serai cette seule personne qui partira  (Amen), parce
que je crois. Voyez-vous ? C’est de cette façon que vous devez croire à
cela. Que ce soit moi ; je voudrais vivre si proche de lui pour être certain
que quand il viendra, il me prendra. Je le crois. Si donc tous les autres
manquent cela, moi j’y serai par Sa grâce, parce qu’Il me l’a promis. Je sais
que je serai là, parce ce qu’Il ne peut pas mentir. Je sais que mon âme et ma
vie le témoigne. J’essaie de vivre chaque jour en me disant qu’il vient et
que je serai cette seule personne. C’est comme cela que vous devez le voir.
S’il y en que huit, je serai parmi les huit. S’il y en a que cinq cents, je serai
parmi les cinq cents. Je n’en sais rien des autres personnes, mais je voudrais
être parmi les cinq cents.

C’est comme cela que vous devez y penser. Et si vous n’y pensez pas
ainsi, il y a quelque chose de faux dans votre foi. Voyez-vous, vous n’êtes
pas encore certains que vous êtes sauvés. Vous êtes simplement entrain de
deviner. Ne faites pas cela. [1]

Combien savent qu’il y’a une différence entre l’apparition et la venue
de Christ ? Ces deux mots sont différents. Maintenant c’est l’apparition
et la venue sera pour bientôt. Il est entrain d’apparaitre parmi nous,
faisant les œuvres qu’il avait une fois accompli dans Son église.
Maintenant, vous faites partie de cette église, et par la grâce vous croyez. Je
suis membre de cette église.

Maintenant, je ne suis pas un prédicateur. Vous savez que je ne le suis
pas. Je n’ai pas l’instruction pour le faire. Et j’hésiterais à le faire parmi tous
les hommes de Dieu présents ici et appelés à ce service. Ceux-ci sont apôtres,
prophètes, docteurs, pasteurs et évangélistes (Eph. 4 : 11-12). Tous ne sont
pas apôtres, tous ne sont pas prophètes, tous ne sont pas docteurs, tous ne sont
pas évangélistes (1 Cor. 12 : 28-30). Je me tiens ici…Mais mon ministère
est différent de celui d’un pasteur ou d’un docteur. Je ne le suis pas. Et si
j’ai fait une erreur, pardonnez-moi, frères. Je n’avais pas l’intention de la
faire. Mais, voici mon ministère : déclarer qu’Il est ici. [2]



3

 La mission à laquelle, je crois que, Dieu m’a appelé… Je dois dire des
choses personnelles aujourd’hui, parce que je vous ai dit que je le ferai et que
je le dirai au monde. Quelle est ma mission ? Je crois que ma mission sur
terre est d’être précurseur de la Parole à venir qui est Christ. Et Christ a
en lui le millenium et a tout avec lui parce qu’il est la Parole. [3]

Le prophète a dit plus loin : je voudrais dire ceci, je ne l’ai jamais dit
avant, mais selon les écritures, d’après ce qu’Il a dit en 1933 à la rivière, tout
s’est passé exactement comme il l’a dit. Je pourrais ne pas le faire, mais ce
message va présenter Jésus-Christ au monde. Car comme Jean Baptiste
avait été envoyé pour être précurseur de la première venue, de même, ce
message doit être précurseur de la seconde venue. Le message
continuera. [4]

Et une fois de plus : suivez  frères, je vous demande devant Christ de
garder votre paix. Mais si vous êtes spirituels vous comprendrez. Voyez-
vous ? Ne connaissez-vous pas la première chose qu’il a dite à la rivière. Ne
vous souvenez-vous pas de ce qu’il a dit ? « Comme Jean Baptiste fut le
précurseur de la première venue du Christ, ton message… » C’est le
message qui sera le précurseur de Christ. C’est le message que sera le
précurseur de la seconde venue du Christ ». C’est ce qu’a dit l’Ange du
Seigneur.

Maintenant, remarquez, « comme Jean Baptiste ». Maintenant, vous avez
tous entendu cela. Vous avez lu cela dans les livres et avez entendu les gens
qui se tenaient là entendant cela et autres choses quand l’Ange lui-même a
prononcé ce message « Comment Jean Baptiste fut envoyé comme
précurseur de la première venue du Christ, tu es envoyé avec ce message
pour être précurseur de la seconde venue du Christ ». Maintenant, « le
message. » [5]

Cette église passe par les douleurs de l’enfantement. Ne veux-tu pas
faire ton choix maintenant dans Sa présence ? Je vous ai montré exactement
ce que la parole dit qu’il ferait. Mais qui est-ce ? Le fils de l’homme. «  La
Parole de Dieu est plus tranchante qu’une épée à deux tranchants,
discernant les sentiments et les secrets du cœur (Hébreux 4 : 12-13).
Exactement comme c’était quand il fut fait chair sur la terre dans le fils de
Dieu. Maintenant, elle se révèle par le fils de Dieu (le fils de l’homme)
comme il est venu appeler une épouse pour sortir de ce système (Luc 17 :
26-30).



4

« Sortez de là. Soyez séparés ». Dit Dieu. Ne touchez pas aux choses
impures, et Dieu vous recevra (II Cor. 6 : 17-18). Êtes-vous prêts à
abandonner toute votre vie à Dieu ? Si vous l’êtes, tenez-vous sur vos pieds et
dites, « Je l’accepte par le grâce de Dieu, maintenant même, avec tout ce qui
est en moi».

Alléluia. Que la gloire soit rendue à Dieu. Croyez-vous en lui ? Alors
levez simplement vos mains avec moi. Confessez vos fautes. Les douleurs
de l’enfantement, c’est dur de mourir. Mais mourez maintenant même
(Jean 12, 24-25). Mourez ! Sortez de votre incrédulité ! Sortez de cela ! Ceci
est la Parole de Dieu rendue manifeste, exactement comme c’était quand
Jésus est venu sur la terre. C’est Jésus Christ prouvé parmi vous.

Abraham avait reçu un fils (le fils promis) immédiatement après que
cela ait lieu [Après que Jéhovah soit apparu à Abraham] (Gen.18) Et Jésus
revient. C’est Son Esprit. Il est si proche de la terre, si proche de sa
venue qu’il est prêt à te recevoir si tu es prêt à le recevoir. Maintenant,
lève ta main et prie avec moi.

Seigneur Dieu, que tous les sacrificateurs se tiennent à l’autel. Que les
gens crient. Que la colonne de feu et la colonne de nuée entre dans les
gens aujourd’hui et les dégrise, Seigneur, à la réalité de la présence du
Dieu puissant et vivant. Accorde Le Seigneur. Reçois-les. J’offre cette prière
pour chacun d’entre eux dans le Nom du Seigneur Jésus Christ. Rempli
chacun d’entre ceux qui n’ont pas le Saint-Esprit du Saint-Esprit.
Seigneur, puisse le réveil de cette campagne, cette réunion, se transformer
en un grand déversement du Saint-Esprit. Que les malades soient guéris, que
les aveugles voient, que les boiteux marchent. Que la manifestation du Dieu
vivant puisse se faire devant ces gens, et qu’ils puissent recevoir cela. [6]

Suivez attentivement ceci, ne le manquez pas maintenant ! Regardez. Il y
avait quatre messagers de la mort qui ont tué cet arbre-épouse. Es-ce vrai ?
Ce qu’a laissé le gazam, la sauterelle l’a dévoré, ce qua laissé la sauterelle, le
jélek l’a dévoré, ce qu’a laissé le jélek, le hasil l’a dévoré (Joël 1 : 1-4). Est-
ce vrai ? Quatre messagers des démons romains, des dogmes ont tué cet arbre.
L’un a enlevé les feuilles, un autre a enlevé l’écorce et un autre a enlevé la
vie. Est-ce vrai ? Quatre messagers des dogmes ont tué l’arbre et n’ont
laissé que les racines. Et si quatre messagers de la mort ont tué l’arbre,
quatre messagers de la vie ont restauré l’arbre.

Saisissez-vous cela ? Car Dieu a dit, « je restaurerai cela » (Joël 1 : 25-
27). Comment va-t-il restaurer cela ? Quatre messagers de la mort l’ont tué,
quatre messagers de la vie restaureront cela. Qui est le premier ? Martin
Luther, la justification. Qui est le deuxième ? John Wesley par la
sanctification. Qu’est ce qui vient en troisième lieu ? La pentecôte avec la
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restauration des dons, Le Saint-Esprit, Le Baptême du Saint-Esprit.
Qu’est ce qui vient en quatrième lieu ? La Parole. Quoi ? La Parole.

Il y avait quatre grands prophètes. L’un d’entre eux, Martin Luther. Il
commença à répandre la lumière. C’était une petite lumière, juste une petite
lumière de la justification. Après, vint Wesley qui apporta une lumière un peu
plus grande, la sanctification. Après Wesley est venue une lumière encore
plus grande, la pentecôte, le baptême du Saint Esprit dans un autre grand
prophète. Voyez-vous ? Mais dans les derniers jours de Malachie 4 ; 5-6,
Elie doit venir avec la parole.

La parole du Seigneur vint au prophète. Au soir la lumière doit venir
pour restaurer et ramener (Zacharie 14.7). Pour faire quoi ? Ramener les
cœurs des enfants aux pères : la quatrième lumière.

Quatre tueurs ont pris l’arbre-épouse. Quatre messagers l’ont détruit.
Quatre messagers de la mort l’ont enlevé par des dogmes. Quatre messagers
de la justice l’ont restauré.

Prophétise, fils de l’homme, ces os pourront-ils revivre ? (Ézéchiel 37, 1-
14). Prophétise. Ces os pourront-ils revivre ? » Observez les quatre étapes des
os secs. Mais la vie ne vient que quand le tendon était sur eux. Mais
quand le vent souffla sur eux, c’est alors que le quatrième messager de la
vie fut ramené. Je restaurerai dit l’Eternel » Alléluia. Gloire. Que la gloire
soit rendue à Dieu.

La quatrième lumière doit venir pour manifester le même signe.
Observez, la justification a ramené la pulpe. La sanctification a ramené
l’écorce : la doctrine de la sainteté. Qu’est ce qui ramena les feuilles ? Les
pentecôtistes. Qu’est-ce ? Les pentecôtistes, les feuilles, applaudir, la joie,
se réjouir : la pentecôte. Qu’est-ce ? Le quatrième, c’est la parole. La
parole faite chaire, les fruits la preuve de la résurrection. Cela arrive après
que la justification soit plantée, la sanctification et le baptême du Saint Esprit.
Les organisations sont mortes, et Christ s’est encore une fois recentré
comme le faîte de la pyramide.

Premièrement, la justification, la sanctification, le baptême du Saint
Esprit, alors vient le capuchon. Qu’est-ce ? Le Saint-Esprit  ayant été
aiguisé pour ramener le même type de ministère qu’il avait avant de partir.
Alors quand il reviendra il prendra le corps tout entier dans
l’enlèvement. Ils auront été justifiés, sanctifiés, baptisés du Saint Esprit. Et
cette pyramide se tiendra encore une fois. La maison de Dieu revivra.
L’arbre de Dieu pousse à nouveau. [7]

Si quelqu’un vous dit qu’il sait quand il viendra. Vous savez qu’il a
tort pour commencer, parce que personne ne le sait. Mais nous voulons
vivre aujourd’hui comme si c’est pour maintenant même.
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Je voudrais faire tous les jours ce que je ferais sachant qu’il arrive
maintenant. Et je ne connais aucun meilleur endroit d’où je pourrais être
enlevé que de me retrouver en cet instant là à mon poste de devoir. Et
nous continuons ainsi jusqu’à ce qu’il vienne. [8]

Je suis reconnaissant pour une église universelle, ayant triomphé,
ayant été prédestinée, appelée, scellée et ordonnée à être dans ce corps. Je la
trouve en Asie, en Afrique, partout, en Indiana, à travers les États-Unis,
l’Afrique. Partout dans le monde je trouve cette église triomphatrice, qui
sait que tu es venu dans la chair. Dans la Bible tu as dit, tout esprit qui ne
confesse pas ceci est un mauvais esprit, l’antéchrist. Chaque esprit qui ne
témoigne pas ceci, que Christ est venu dans notre chair est antéchrist.
(1 Jean 4 ; 1-3 ; II Jean 7). [9]

Maintenant, je vous ai parlé d’une manière si directe au point que
certaines personnes pourront être sous l’impression que Jésus va arriver ce
matin ou ce soir. Je ne dis pas qu’il va arriver d’un moment à l’autre. Et
Il peut ne pas arriver la semaine suivante. Cela pourra être l’année prochaine.
Cela pourra être dans dix ans. Je ne connais pas le moment de sa venue.
Cependant, je voudrais garder une chose dans la pensée : être prêt à
chaque instant (Matthieu 24, 44). Voyez-vous ? Alors s’il ne vient pas
aujourd’hui, Il peut être ici demain. Alors gardez cela dans la pensée que
Jésus vient.

Je ne connais pas l’instant de ma dernière heure ici sur terre ; aucun
d’entre nous d’ailleurs. Et personne d’entre nous ne connais le moment
de Sa venue. Et lui-même, d’après ses propres paroles, a dit qu’Il ne le
sait pas (Matthieu 24 ; 36). Il a dit que seul Le Père connait le temps de sa
venue. Même le fils ne le sait pas. C’est quand Dieu nous l’envoie encore
une fois. Mais nous nous attendons à Sa venue. Et s’il ne vient pas dans
ma génération, il pourra venir à la prochaine génération. S’il n’arrive pas
dans la prochaine génération, cela sera alors dans la génération suivante.
Cependant, pour moi, il n’y a plus de temps. Selon moi, cela pourra arriver
à n’importe quelle minute. Nonobstant, cela ne signifie pas que vous verrez
le changement des cieux et tout… Ce n’est pas la venue dont je parle. Je
parle de l’enlèvement.

Voyez-vous, il accomplit trois venues. Il vient dans le nom de trois
fils. Il vient dans une trinité : Père, Fils et Saint Esprit. Voyez-vous ?
Dans tout cela nous voyons le même Christ, le même Dieu tout le temps.
Maintenant, nous savons qu’il est venu accomplir trois œuvres de la
grâce : La justification, la sanctification, le Baptême du Saint Esprit.
Tout en Dieu est parfait en trois. Il vient premièrement racheter Son
Épouse. Deuxièmement, il vient pour l’enlèvement afin de prendre son



7

épouse. Il vient en troisième lieu avec son épouse, Le Roi et La reine. Et
plusieurs personnes en ce moment s’attendent à sa venue. Mais quand il
vient cette fois-ci, ce n’est que ceux qui sont prêts qui connaitrons le
moment de sa venue. Il y aura simplement des gens qui seront absents. Le
monde ne saura pas ce qui leur aura été arrivé. Ils seront simplement enlevés
en un moment. Ils seront simplement manquants ayant été changés en un
moment, en un clin d’œil. Alors soyez prêts pour cela. Cela sera horrible
de perdre un bien aimé, et personne n’arrive à le retrouver (Luc 17 : 31-36).
Cela ne serait-il pas une chose si triste de savoir que cela est arrivé et que
vous l’avez manqué ? Par conséquent soyez prets devant Dieu. [10]

Encore une fois : La première venue du Christ. Il était devenu un
mortel. Il vient trois fois. Christ est dans le chiffre trois. La première fois,
il est venu comme un mortel pour verser son sang et mourir (Philipiens
2 : 5-11) Es-ce vrai ? Cela est sa première venue. La seconde venue est
pour l’enlèvement- Nous Le rencontrons dans les airs – Nous étant devenus
immortels (I Thés. 4 : 16-17). A Sa troisième venue, Il est le Dieu incarné.
Le Dieu Emmanuel pour régner sur la terre (Apocalypse : 1,7 ; Matthieu
24 :29-31). C’est vrai. Seulement trois. [11]

Ceux-ci, Seigneur, sont ceux que Tu as donnés au ministère en plus de
ceux qui dorment à travers le pays et à travers les nations dans le monde. Les
cimetières ici retiennent plusieurs de ceux qui attendent, ce sont ces saints
bénis. Et il est dit, nous qui sommes restés vivants nous ne devancerons
pas ceux qui s’endorment. La trompète sonnera, les morts en Christ
ressusciteront et nous seront pris avec eux (I Thés. 4 : 13-17). Quand la
gloire de Dieu sera sur la terre, elle cachera l’église loin du monde. Le
monde ne la verra pas partir.

Je prie, oh Seigneur, que nous puissions rester humbles dans notre
marche devant Toi. Nous ne savons pas combien de temps il nous reste.
Nous ne voulons pas savoir combien de temps il nous reste. Cela n’est pas
notre affaire. C’est Ton affaire. Ce n’est pas notre volonté de connaitre le
temps de ta venue. Notre volonté est de rester humble jusqu’à ta venue
(I Pierre 5 : 5-7), et marcher avec toi. C’est notre désir que de temps en
temps, Père, tu te fasses connaitre à nous alors que Tu es parmi nous,
pour que nous puissions voir que nous marchons avec Toi.

Pardonne les péchés que nous avions commis dans le passé. Guide-
nous et protège-nous de tout piège de Satan dans l’avenir. Conduits-nous
et guide-nous, Oh Père. Pardonne nos péchés et aide nous à être tes enfants.
Nous sommes une classe sociale de personnes indigentes. Nous sommes
marginalisés par les différentes sociétés de ce monde, par les dénominations
des églises. Nous voyons la fin, et nous Te remercions pour avoir ouvert
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notre vision spirituelle en vue de contempler la fin par le moyen de Ta
parole.  Car toutes ces choses doivent culminer vers cette lapidation
venant du ciel (Apocalypse 16 : 17-21). Aide-nous Seigneur à ne pas être
ici en ce jour là, mais plutôt que nous puissions nous trouvés enlevés dans
la présence de Dieu, envolés dans ton sein. [12]

Maintenant, le reste d’Israël ne viendra qu’à la résurrection générale
(Apocalypse 20 : 11-15 ; Jean 5 : 28-29). Et à la venue du Seigneur Jésus,
ceux qui aiment vraiment sa venue et qui vivent pour cela, quand il
apparaitra dans le ciel, l’église qui s’est endormie en Christ se réveillera
avec tous ceux qui seront changés en un moment. Tous les autres n’en
savent rien. Souvenez-vous qu’ils apparurent dans la ville (Matthieu 27,
51-53). Voyez-vous, l’enlèvement sera ainsi. Nous nous verrons les uns les
autres et nous les verrons. Les autres personnes dans le monde ne les
verront pas. Cela sera un enlèvement en secret. Nous attendrons alors le
retour sur la terre pour ce glorieux millénium, la période de mille ans.
Les autres morts ne reviendront pas à la vie avant les mille ans. Alors
viendra la résurrection générale pendant laquelle tout Israël… (Apocalypse
20, 4-6). [13]

Aime Jésus avec tout ton cœur. Sois simple. Ne cherche pas à
imaginer quoique ce soit. Soyez simple devant Dieu, parce que plus vous
essayez d’imaginez cela, plus vous vous éloignez de lui. Voyez-vous ?
Croyez simplement en lui.

Maintenant vous direz : bien quand viendra-t-il ? S’il venait
aujourd’hui, c’est bien. S’il vient dans vingt ans c’est toujours bien. Je vais
continuer à vivre comme je le fais maintenant en le suivant. Seigneur, peu
importe où tu veux m’utiliser, me voici. S’il revient dans cent ans, et si
c’est mon arrière, arrière, arrière petit fils qui vivra pour le voir venir, je ne
sais pas quand cela arrivera.  Cependant, laisse-moi marcher avec toi. Car
je me réveillerai ce jour là comme ayant fait un petit somme. » [14]

Je crois que nous vivons aux temps de la fin. Je pense que presque tout
le monde…Le lecteur des écritures où tout croyant sait que nous sommes à
la fin de l’histoire du monde. Cela n’est pas nécessaire de l’écrire car il n’y
aura personne pour le lire. Nous sommes à la fin du temps. Quand cela
arrivera-il ? Je ne le sais pas. Combien de temps reste-il encore ? Même pas
les anges du ciel ne le savent pas. Mais Le Seigneur Jésus Christ nous dit
que quand ces choses que nous voyons commenceraient à arriver, que
nous redressions nos têtes parce que notre délivrance approche (Luc 21 :
25-28). [15]
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Je suis reconnaissant envers Dieu de vivre en ce temps de la fin
pendant les toutes dernières scènes de l’histoire de l’humanité. Je ne sais
pas si j’avais un mot à dire avant la fondation du monde, et si Dieu plaçait
devant moi tout son programme et me demandait « je voudrais que tu prêche.
En quel âge aimerais-tu aller dans le monde pour prêcher ? J’aurais choisi
cet âge, car je pense que c’est un âge d’or.

J’aurais certainement aimé être ici au temps de Sa première visite de la
terre. Mais je continue à penser malgré cela que ce temps-ci est plus grand
car c’est en ce temps qu’Il vient prendre ceux qu’il a racheté. Nous
approchons la résurrection quand tous les rachetés sortiront. Quelle
glorieuse opportunité nous avons de parler à un peuple entrain de mourir : Un
grand moment.

Mais, nous sommes enthousiasmés par cela. Et nous savons que l’histoire
est arrivée à sa fin. L’histoire du monde sera bientôt terminée. Alors nous
allons entrer dans un nouveau jour, le jour du grand Millenium. En tant
que croyant, je crois dans le millenium. Le règne du millenium avec Christ.
Un règne de mille ans sur la terre. Le retour physique du Seigneur Jésus
Christ pour prendre un peuple physique, glorifié par son sang qui nettoie
(II Thés. 1 : 3-2). [16]
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